

El PRC acusa a Diego de “silenciar a los colectivos más débiles” por eliminar la exclusión social en el nuevo Plan Estadístico

Eva Bartolomé anuncia enmiendas al proyecto de ley para evitar que el Gobierno “cierre los ojos a la realidad”

Santander, 17 de mayo de 2013

La diputada y portavoz del PRC en materia económica, Eva Bartolomé, ha acusado hoy al presidente regional, Ignacio Diego, de “silenciar a los colectivos más débiles” con la eliminación de la exclusión social de los objetivos del proyecto de ley remitido al Parlamento para renovar el Plan Estadístico.

“Después de privar de todo apoyo a los ciudadanos en situación de pobreza y exclusión social, ahora quieren esconder definitivamente su situación y excluirla de los estudios estadísticos que constatan la realidad de la Comunidad Autónoma”, ha denunciado la parlamentaria.

Ante esta situación, ha anunciado la presentación de seis enmiendas por parte del Grupo Regionalista para incluir en la nueva ley los indicadores y actividades que contempla el plan hasta ahora vigente, sobre todo en lo relativo al conocimiento de los colectivos de especial protección social y de los procesos de participación de la sociedad cántabra, también suprimidos en la propuesta del Ejecutivo.

Bartolomé considera que estas exclusiones “arrojan luz” sobre la estrategia “mezquina” del Gobierno de Ignacio Diego, para evitar que se conozcan los problemas de los ciudadanos que sufren mayores dificultades y que son “la cara más amarga de su nefasta política de recortes”.

Asimismo, ha criticado que Diego prefiera “engañar, acallando los problemas más graves para dar la sensación de que no existen, en lugar de emplearse en solucionarlos”, una táctica que considera “absolutamente impropia de un gobernante responsable y sensato”.

A su juicio, actuaciones como ésta reafirman la “mediocridad” que el propio presidente ha reconocido en su Gobierno y que constituye “un motivo más de desesperación para los cántabros, cuando la Comunidad Autónoma atraviesa el peor momento de su historia reciente”.

Las enmiendas presentadas por el Grupo Regionalista al proyecto de ley plantean la reincorporación de los objetivos que se quieren suprimir en el Plan de Estadística, entre ellos el estudio de usuarios del servicio de ayuda a domicilio y la población en riesgo de exclusión social, al considerar que aportan un conocimiento



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

“muy útil para la toma de decisiones” y que su ausencia sólo permitiría “ocultar el deterioro galopante que sufre Cantabria y la precariedad y el empobrecimiento que afectan cada día a más ciudadanos”.

También solicitan la inclusión de información sobre mediación y arbitraje y contratación a través de Empresas de Trabajo Temporal.

“Cerrar los ojos a la realidad no hace desaparecer los problemas, sólo dificulta la toma de decisiones correctas y pone de manifiesto la nula sensibilidad del PP ante los problemas de los cántabros con mayores dificultades”, ha concluido Eva Bartolomé.

AUDIO:

El presidente que se autodefine mediocre no sólo no ha aportado una sola solución a la situación angustiosa que padecen miles de cántabros aquejados por la pobreza y la exclusión social, sino que ahora ni siquiera quiere conocer cuál es su realidad. El señor Diego quiere cerrar los ojos a los problemas reales de la gente real, quiere silenciar el sufrimiento de las familias y por supuesto seguir ignorando las necesidades auténticas de los cántabros, que por desgracia padecemos la incompetencia de un presidente tan frívolo e insensato.

